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Anne, remercie l’ensemble des présents, ainsi que Monsieur le Maire pour le prêt de la 
salle de distribution. 


Le rapport moral 

Anne commence par rappeler les valeurs d’une AMAP, pourquoi nous y participons et ce 
que nous souhaitons défendre : le respect de ce que l’on veut mettre dans nos assiettes, 
mais surtout le respect des gens qui font pousser ou transforment les produits que nous 
consommons. 

En résumé, l’envie de prendre soin de ceux qui prennent soin de ce que l’on met dans 
nos assiettes.


Le rapport d’activité 

Au cours de ces dernières années, l’AMAP a dû principalement gérer l’organisation des 
distributions en période de Covid et au moment des confinements. Puis plus récemment, 
un moment difficile, le changement de producteurs de légumes. Nous sommes ravis 
d’accueillir Nature Solidaire. 


Il y a quelques semaines, Anne et Raymond sont intervenus au Lycée Bel Air pour 
expliquer ce qu’est une amap. La rencontre avec les élèves a été très enrichissante, et ils 
ont ressenti beaucoup d’intérêt de leur part sur le sujet. 


A partir de la rentrée, nous espérons pouvoir organiser un moment festif puis reprendre 
toutes les animations habituelles (Fête des racines, achat de plants, inter associations) ou 
de nouvelles (Echange d’AMAP,…).


Anne quitte son poste de Présidente et souhaite à tous de prendre autant de plaisir 
qu’elle en a pris pendant toutes ces années et souhaite que tous les anciens membres du 
CA comme les nouveaux, réalisent toutes leurs envies pour que notre AMAP poursuive 
son chemin. 


Raymond remercie Anne pour son implication tout au long de ces années,  et en profite 
pour remercier également les autres présidentes  qui se sont succédées au fil des 
années, Marie-Claude et Léna. 




Les membres du CA sont également remerciés pour leur participation à la vie de 
l’association. 


Anne, Justine, Léo, Sidonie, Sonia et Corinne quittent le CA. 


Poursuivent Marie-Claude, Marie-Christine, Isabelle, Raymond, Serge, Christelle, Aleth, 
Manuel et Sophie


Nous sommes heureux d’accueillir et remercions vivement les nouveaux membres qui 
nous rejoignent : Corinne, Mickey, Mathieu, Emilie, Médéric, Yoan, Mickael et Alain. 


Bilan financier 

En 2021, l’association a perçu 820 € d’adhésions et a dépensé 483,50 € (prestations de 
services, frais bancaires,.)… Le bilan 2021 élève à 336,50 €. 


Au 31 décembre 2021, l’association dispose de 2 367,93 €. 


Les trois bilans moral, d’activité et financier sont approuvés à l’unanimité. 


La parole est laissée aux producteurs présents. 


Christophe pour les Vergers de Pirouette 

50% de sa production est distribuée au travers des AMAP (une douzaine, avec lesquelles 
il réalise 50% de son chiffre d’affaires). Il travaille aussi avec quelques magasins et des 
écoles. 

Les volumes pour l’amap de Benet sont très interessants pour lui. 


Pour les autres fruits, le gel a endommagé les pruniers, la production ne sera peut-être 
pas importante cette année.


Christophe nous informe subir une augmentation des charges d’environ 5%, il faudra 
peut être envisager une évolution des tarifs pour les prochaines distributions. .


Christophe nous rappelle sa méthode de production (peu avare en eau notamment), nous 
trouverions intéressant qu’il puisse l’expliquer à tous les amapiens. 


Il souhaiterait proposer aux amapiens de Benet pour l’année prochaine un pique nique au 
verger, avec une petite activité, une visite,…. 


Justine quitte son rôle de référente, Serge se propose pour prendre le relai. Merci à lui. 




Médéric pour Nature solidaire  

Médéric est encadrant dans  ce chantier d’insertion qui est composé de personnes aux 
parcours de vie totalement différents (chômeurs, migrants, …)

Actuellement, ils emploient 14 salariés et sont quasiment au plein emploi (ils rencontrent 
quelques problèmes de recrutement actuellement). Les contrats sont de 2 ans maximum


L’exploitation représente 3 ha de légumes,  et ils ne réalisent que de la vente directe. 


Un des plus gros client est la MAIF avec environ 1200 repas par jour. 

Les ventes sur les marchés sont en baisse : 150 € en moyenne de recette par marché. 

Ils fournissent également une petite amap à l’école de Souché en dehors de vacances 
scolaires (ce sont plutôt des commandes de paniers)


L’amap de Benet permet d’assurer une vente de légumes régulière. Il fournissent 
actuellement des légumes pour 32 paniers. 


Ils travaillent avec d’autres producteurs pour fournir certains légumes. 


Ils n’ont pas le droit de monter des serres sur le terrain car le site est classé zone 
naturelle. Ils espèrent pouvoir le faire dans les 2 ans à venir. 


Les référentes sont Emilie et Isabelle



